



# LES DERNIÈRES ACTUALITÉS DE L'ACL

*Des projets passés, des actions en cours, des idées pour les années à venir découvrez toutes les actions menées par nos directrices et directeurs au sein de l'Association des centres de loisirs.*



## SÉJOUR EN ALLEMAGNE GIÈRES JEUNESSE

Un séjour 14/17 ans aux couleurs de l'Allemagne : Depuis octobre, les jeunes âgés de 14 à 17 ans ont préparé et organisé une découverte de l'Allemagne, dans la ville de Berlin du 25 au 29 août 2025.

Au cours de l'année, les jeunes, très investis, ont participé au Printemps de Gières et ont récoltés des fonds en proposant une buvette et vente de crêpes pour financer leur séjour. Ils ont également répondu à l'appel à projet "Coup de pouce - Jeunes Isère" proposé par le Département et la CAF, afin de décrocher une aide financière.

Au programme de leur séjour : découverte du patrimoine, de la gastronomie et rencontres.

## ÇA BOUGE AVEC L'ESPACE JEUNE DE VAULNAVEYS-LE-HAUT

Cet été, l'Espace Jeunes de Vaulnaveys-le-Haut a ouvert ses portes à de nombreux adolescents, leur offrant bien plus qu'un simple lieu de rencontre : un véritable espace à leur image, pensé par et pour eux. Les jeunes ont été invités à devenir acteurs de leurs temps de loisirs, à travers des activités qu'ils ont contribué à imaginer et à organiser.

Mais l'événement marquant de l'Espace Jeunes fut sans doute le séjour en Haute-Savoie qui s'est déroulé du 28 juillet au 1er août. Un séjour dynamique ponctué de moments inoubliables : baignade dans le Lac Léman, visite d'Evian-les-bains, cinéma en plein air, luge d'été et bien d'autres activités. Les jeunes particulièrement motivés et impliqués reviennent avec des souvenirs plein la tête et une envie d'organiser d'autres séjours à leur image avec leurs propres idées.



## MURIANETTE :

### OUVERTURE LES MERCREDIS

Après plusieurs périodes de vacances marquées par des thématiques diverses et variées telles que : le voyage au Japon, le voyage en Chine, le voyage à Tahiti, le Handisport, la customisation design etc.. Tous ces projets ont permis l'impulsion d'une dynamique et l'ouverture de l'accueil de loisirs désormais les mercredis de l'année scolaire de 8h à 18h. Avec un programme attractif adapté aux enfants de 3 à 12 ans.

Parmi ces nouveautés on trouve le soin animalier, la découverte sportive, la création de B.D mais également des ateliers cuisine. Une évolution positive qui permettra à l'accueil de loisirs de pérenniser ses actions mais également de maintenir la coéducation avec le groupe scolaire et les acteurs éducatifs.



**MERCI POUR VOTRE LECTURE ON SE RETROUVE DÈS LE 10 DÉCEMBRE 2025  
POUR ENCORE PLUS DE NOUVEAUTÉS,  
BELLE JOURNÉE, L'ACL**

**NEW**

## RETOUR DE LA NEWSLETTER

Comme sur les deux années précédentes l'ACL reprend son document actualités afin de mettre en lumière les différents projets portés par nos acteurs éducatifs. Les différentes structures mettent en place des actions éducatives et pédagogiques afin de répondre aux besoins des familles mais également de s'adapter aux rythmes des différents enfants.

Une richesse au sein de l'association qui permet d'accueillir tous les publics, et de proposer une grande diversité de projets sur l'année. Vous trouverez ainsi chaque trimestre un récapitulatif des moments forts des périodes avec les actions menées par les différents responsables et leurs équipes.

A bientôt pour la prochaine lecture

